

ひまわり通信



2021年 5月号 第1号



ひまわり組が始まって、一ヶ月が経ちました。

ひまわり組の子ども達と初めて過ごした4月1日。・・・あれ?私たち、前 からこのクラスの担任だったかな?と錯覚するくらい、とても人懐こいク ラスという印象を受けました。新しい友達も5名入り、更に賑やかです。

時々、「うちの子、友達と遊べていますか?」と心配する声が聞かれます。 が、今は自分で好きな遊びを見つけて、じっくり遊びこむ時期なので小配 いりません。ひまわり組の後半になってきたら、少しずつ集団を意識した 活動を取り入れていきたいと思っています。

初めての英語あそびをしました

見慣れない英語教師にも動じず、 最初から話掛ける子もいれば、ち ょっとビックリレて泣き出してし まう子も・・・。

でも先生はそんなこと関係なし に、楽しい時間を進めてくれます。





今年の英語教師は『ジャクソン先 牛』です。楽しい歌や、テンポの良 いノリで、いつの間にか泣いていた 子も元気になりました。

「今日は英語やる?」と子ども達も 楽しみにしています。

今月の保育の様子をご紹介します

たけのこの皮むき

『たけのこ』自体をあまり知 らない子ども達でしたが、お 店に売っているものとは違 い、本物のたけのこに興味 津々!皮に細かい産毛が生え ていることや、ちょっと慣れ ない匂いがすること等、本物 に触れていろいろ感じるもの がありました。

















春ゼリーで遊んだよ

近くのお寺に散歩に行き、たん ぽぽ・シロツメクサ等、春をた くさん見付けてきました。

その草花を寒天でかためて、 『春ゼリー』を作りました。ぐ ちゃぐちゃにしたり、カップに 盛り付けをしたり・・・

草花の匂いを感じたり、寒天の 触り心地を楽しんだりと、五感 を刺激するあそびは子ども達 に大人気です★

レシピを載せますので、ぜひご 家庭でもやってみて下さい。



『春ゼリー』の作り方

- ② 鍋に水500cc、寒天4gを入れ、混ぜながら沸騰させる。
- ②1~2分沸騰させたら、タッパーに①を入れる
- ③粗熱が取れたら、草花を自由に配置する
- ④冷やして固まったら完成★
- 少し固めのレシピです。固めの方が片付けが楽だと思います